
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Solicitando do Sr. Prefeito informações sobre revisão em 

semáforos da Avenida Ipanema, na Vila Angélica. 
 

Considerando que a Avenida Ipanema, localizada na zona norte de 

Sorocaba, é uma das mais movimentadas da cidade, que liga a região ao centro; 

 

Considerando que os semáforos posicionados nos cruzamentos com 

a Alameda Augusto Severo e Avenida Angélica, precisam de placa protetora dos 

raios solares, pois, no período da manhã, torna-se impossível visualizá-los; 

 

Considerando que os veículos que trafegam no sentido bairro, por 

volta das 7h, precisam esperar o fluxo contrário parar para poder compreender 

que o semáforo está fechado, sendo impossível enxergar a sua orientação; 

 

Considerando que a situação pode colocar motoristas em risco, vez 

que as chances de acidentes nessas condições são fáceis de ocorrer; 

 

Considerando que os semáforos equipados com placas em sua 

retaguarda ajudariam a inibir o sol para que a orientação da sinaleira pudesse ser 

visualizada com clareza; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

A Prefeitura pretende instalar placas nos semáforos da Avenida 

Ipanema que fazem cruzamento com a Alameda Augusto Severo e Avenida 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

Angélica, a fim de sanar o problema de visibilidade? Se sim, quando fará a 

aplicação? Se não, qual solução pode ser dada para sanar o transtorno? 

 

 

S/S.,  30 de Novembro de 2017. 

 

 

 

Dr. Hélio Brasileiro 

Vereador 

 

 

 

 


